



► 9 Abril, 2016



Representantes políticos, de asociaciones y de la comunidad gitana, ayer, frente al Consistorio. Foto: N.G.

Donostia conmemora el día del pueblo gitano

El Consistorio acoge un acto con varias asociaciones y Goia recuerda que viven en Gipuzkoa desde el siglo XV

DONOSTIA – Algo más de medio centenar de personas se congregaron ayer en el salón de plenos del Ayuntamiento donostiarra con motivo de la conmemoración del día del pueblo gitano, en un acto presidido por el alcalde, Eneko Goia.

El primer edil recordó que está acreditado que la comunidad gitana vive en Gipuzkoa desde el siglo XV. "Tene-

mos que conocernos más", deseó el primer edil, que añadió: "Ésta es vuestra casa". Goia entregó la bandera de la ciudad a Juan Carlos Jiménez, de la asociación Kamelamos Adiquerar (significa *queremos hablar*), que a su vez le entregó la bandera gitana. Durante el acto, una mujer interpretó el himno gitano junto a un guitarrista y la celebración continuó después en la zona del Náutico, con la ceremonia del río en la que echaron pétalos al agua.

El día del pueblo gitano conmemora el asesinato por parte de los nazis de medio millón de gitanos durante la Segunda Guerra Mundial. –N.G.